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LA DENUNCIA

~ ASSISI/BASTIA
Il consigliere di FI Monacchia chiede mjgliorie per le aree pubbliche

IINel degrado le zone verdi"

Mostra
Dottori
ai Vinarelli
• BASTIA - E' in cor
so la personale di
pittura del bastiolo
Angelo Dottori, a
Torgiano presso
l'auditorium S.An
tonio, adiacente alla
mostra deiVinarelli.
Iniziata 1'11 agosto,
proseguirà fino al 25
e può essere visitata
tutte le sere dalle 20
alle 24. Il pittore ba
stiolo presenta tutte
le sue opere, la mag
gior parte recentis
sime, in questa mo
stra dal titolo "Um
bria, emozioni".
Opere polimateriche
su tavola e su tela
dove la tradizione fi
gurativa del paesag
gio si unisce ad una
impaginazione deci
samente moderna e
che, nelle sue ver
ticalizzazioni, in
neggia ad elevare lo
spirito verso la bel
lezza che accomuna
la natura e l'opera
dell'uomo dove que
ste si intrecciano
con armonia. La per
sonale di Angelo
Dottori sta riscuo
tendo un notevole
successo di pubbli
co.
Domenica 12 agosto
si è inoltre conclusa
la collettiva del
gruppo "èART" pres
so la pizzeria tavern
"La Gargotta" di Ba
stia Umbra. I dieci
pittori partecipanti
a conclusione della
mostra, in estempo
ranea presso il locale
hanno creato
un'opera a più mani
di cm 80X200, di
grande impatto che
è stata offerta alla
Gargotta come rin
graziamento.

RaIdano BocpIj

_ Fla. Pago

Chiesto un intervento pii' '-Ione publlliche di BastIa Sarebbero
lasciate nel degrado le aree verdi

Piazza San Rufino ci sara' la tra
dizionale cena propiziatoria con
assaggio dei prodotti tipici offerti
dai ristoratori locali. Domeni
ca,infine, un corteo storico da
piazza del Comune si dirigera'
verso San Rufino, ore 16. Seguira'
l'esibizione dei gruppi tra i bale
strieri di San Francesco, San Ru
fino e Dive Marie e la gara sul
"tasso" , dipinto da Chiara Baldo
ni. Poi.la premiazione ultima.

tronica, l'accesso al sito avverrà tra
mite il codice fIScale, nome e cogno
me e altri dati di questo tipo; quando
invece avremo la carta d'identità
elettronica, basterà la smart card e
un lettore ottico-digitale. Il nuovo
sistema servirà soprattutto per le at
tività produttive, a commercianti,
imprese e associazioni di categoria,
ma semplificherà anche la vita dei
comuni cittadini". Non solo web:
"Con il prossimo bilancio, aggiunge
Tardioli, certificheremo il sistema
infonnatico a livello di nonnativa
Iso-gooo: questo tipo di certificazio
ne serve a garantire la qualità e la
snellezzadelle pratiche amministra
tive. Con l'attivazione del SUAP e con
la certificazione di qualità - prevista
entro il 2008 - le deleghe a me asse
gnate dal sindaco· Lombardi sono
tutte evase".

• ASSISI - La forte
pioggia caduta ieri
sul territorio dell'as
sisiate ha causato un
incìdente strada
Nel tardo pomeri
di ieri un uomo Clri~

ginario di Pavia,
mentre percorreva la
statale 147 in direzio
ne Viole d'Assisi, ha
perso il controllo
dell'auto, una Audi
A4, scontrandosi con
un auto che procede
va nella direzione op
posta, una 147 con
dotta da un residen
te. Ferite lievi per i
due conducenti.

Maltempo
SContro
h auto

FINO A DOMENICA Con i balestrieri

Palio di San Rufina

TARDIOLI

ASSISI - E' tempo del Palio di San
Rufino e sino a domenica Assisi
si trova unita attorno ad una
delle feste di storia, folklore e
costume più sentite della citt'a.
La XXVII° edizione vedra' impe
gnati i tiratori della Compagnia
Balestrieri, suddivisi in Terzieri (
San Francesco, San Rufino e Dive
Maria) che si contenderanno la
vittoria finale. Al rione vincente
andra' il "drappo" dipinto dall'ar
tista Osvaldo Iuston, al balestrie
re che si affermera' nella prova
singola sul "corniolo o tasso" ver
ranno consegnati una balestrina
d'argento, la "calzabraga" ed il
titolo cittadino per un anno. Ma
il Palio è anche una finestra sulle
tradizioni sociali e di colore come
il mercatino di una volta che si
snodera' lungo strada della Volta
Pinta e cla piazzetta della Chiesa
Nuova. La "Magnifica Parte de
Sotto" proporra' uno spettacolo
tea~tralemedioevale nella Piazza
del Vescovado. In serata sulla

BASTIA UMBRA - Addio file e sner
vanti attese: in un futuro non troppo
lontano, fondi pennettendo, i ba
stioli potranno pagare le tasse comu
nali (Ici, Tarsu, etc) via web, attra
verso un portale dove poter seguire
anche l'avanzamento delle loro pra
tiche.
Arivelarlo è l'assessore Luigi Tardio
li, che tra le sue deleghe ha anche
quella per l'Innovazione tecnologi
ca: "Esiste la volontà, spiega Tardio
li, di poter portare in consiglio co
munale una discussione sulla crea
zione di accessi di utenza ai servizi
web: tramite il sito del Comune sarà
possibile collegarsi per seguire lo svi
1uppo delle pratiche, iniziarne di
nuove, pagare i servizi fomiti dal
Comune e le tasse comunali, come
l'Ici. Finché il Ministero per l'Inno
vazione tecnologica non sblocca la
consegna della carta d'identità elet-

Annuncia le novi@per il futuro

Pagare le tasse via web

Per i tu ri sti
Aperti nuovi
punti in'o
• ASSISI - Ieri mat
tina il sindaco Ricci,
insieme all'assesso
re Paoletti, hanno
ufficialmente "aper
to" i due nuovi punti
informativi posti al
l'ingresso di Porta
Nuova e largo Ludo
vico Casoria. Erano
presenti il presiden
te consorzio Alber
gatori Massimo Pa
ce, oltre arappresen
tanti e soci del con
siglio stesso. Queste
nuove "porte infor
mative", rimarran
no aperte dalle 13 di
ogni giorno.

Il sindaco non
più presidente

cA~.WB4. '~opreC'
te, ma fino adun certo punto:
lo statuto del Calendimaggio
cambia faccia ancora una vol
ta, e il sindaco Claudio Ricci
non sarà più ilpresidente, ma
potrà nominare (ad Ottobre)
il magistrato-presidente, che
sarà a tutti gli effetti il nuovo
presidente del Calendimag
gio. Al primo cittadino di As
sisi spetterà èomunque la ca
rica di presidente onorario
della famosa festa cittadina.
Alla base del 'cambio del cam
bio', ci sarebbe un (eventuale)
conflitto di interessi: l'Ente
Calendimaggio percepisce i
contripu,ti dal Comune, e Ric
ci potreb:~trovarsi.adammi
nistrare un ente che egli stes
so, come Comune, finanzia.
Per ora il conflitto è solo
un'eventualità, spi~gano

dall'ente, perché i fondi ero
gati dal comune non supera
no il 10% del bilancio com
plessivo, ma in futuro potreb
be acc;ad~re che la Nobilissi
mCIiPattede' sopraeUl'Magni
fica Patte de' Sotto abbiano
bisogno di più fondi. "Non
vogliamo, spiegano dall'Ente
Calendimaggio, che la carica
di Ricci possa compromettere
eventuali aumenti di contri
buiti da parte del Comune".
Già alla firma dello Statuto lo
scarso giugno, comunque,
era stata paventata la possibi
lità che la 'promozione' di

.Ricci allapresidenza dell'Ente
Calendimaggio fosse soprat
tutto simbolica, visti i nume
rosi impegni del primo citta
dino, e che perquesto ilsinda
co avrebbe nominato un ma
gistrato, che avrebbe svolto in
modo operativo le funzioni
che di solito spettano al Presi
dente dell'Ente. Il nuovo Sta
tuto del Calendimaggio trove
rà la sua piena applicazione

al momento in cui verrà
. Bollettino
_dca.da,:,,;., ,.....,,'"
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marciapiedi, aiuole e
aree verdi. L'aiuola di
via Firenze - prosegue
ancora Monacchia - è
una specie di j ungla
con erbe varie e al cen
tro una povera pianta
di acacia secca. Si no-

ta, eccome,
la presenza
di carte e
immondi-
zia varia.
Nei paesi
vicini si può
ammirare
ben altro
spettacolo,
con fiori

profumati e dai mille
colori. Mi chiedo allora
- conclude Monacchia 
se è proprio un compi
to impossibile cercare
di sistemare le poche
cose che abbiamo e
renderle godibili da
tutti" .

• "Marciapiedi
eaiuole
infestati
da erbacce"

Roldano Boccali
Bastia Umbra

"I bastioli non lo meri
tano, anche se con il
loro voto hanno dato
fiducia a certi perso
naggi che non riescono
a vedere,
ascoltare,
valutare e
migliorare
l'ambiente
dove si vive
tutti i gior
ni". E'
quanto af
ferma il
consigliere
comunale di Forza Ita
lia Giuliano Monac
chia, dal quale parte
ancora una volta l'at
tacco rivolto agli am
ministratori di questa
coalizione di centrosi
nistra guidata dal sin
daco Francesco Lom
bardi.
"Lo squallore avvolge
la nostra città - dichia
ra Monacchia - con
strade strette e ingolfa
te dal traffico, marcia
piedi e aiuole infestati
da erbacce, piazze rele
gate a parcheggi sel
vaggi, piste ciclabili
solo nei programmi
elettorali, inesistenti
spazi dedicati allo sva
go e al tempo libero".
Insomma, una situa
zione che secondo Mo
nacchia è davvero
preoccupante. In effet
ti, sono abbastanza
evidenti i segni di una
colpevole trascuratez
za, anche se per la veri
tà non tutte le colpe
possono essere addos
sate all'Amministra
zione comunale. In
nanzitutto dovrebbe
crescere sensibilmente
il senso civico dei citta
dini, che dovrebbero
evidenziare maggior
rispetto per l'ambiente
e la "cosa pubblica".
Occorre poi pensare ad
una seria strategia di
riqualificazione del
centro storico. Deso
lante l'aspetto di piaz
za Mazzini soprattutto
nelle ore serali. Il cen
tro cittadino - caratte
rizzato da uno scarso e
malandato arredo ur
bano - appare privo di
significato, frequenta
to soprattutto da an
ziani ed extracomuni
tari. Ma i giovani dove
sono? Che cosa fanno?
Con la chiusura <lella
piscina Eden Rock, si
preferiscono i soliti
punti d'incontro: pub,
bar, centri sociali. "Ma
non è possibile elimi
nare una piscina estiva
- dichiara Monacchia 
senza prima aver crea
to l'alternativa. C'è poi
il verde pubblico, una
voce che nel bilancio
comunale ~mpegna
una cifra considerevo
le. Eccezion fatta per i
giardini centrali, che
hanno una buona ma
nutenzione. il resto è
nel degr.ldo. Erbacce di
ogni tipo infestano


